



10月3日

お月見のお団子づくりをしました。粉からお団子の形になっていく様子を見た子どもたちは、「すごい！魔法みたい！」と嬉しそうにしていました。



10月12日

楽しみにしていた運動会！残念ながら予定していた土曜日は雨で延期になってしまいましたが、日曜日に無事に開催することができました。どのクラスも元気いっぱいの姿をおうちにの方に見てもらうことができました。

運動会後にはリレーや玉入れなど、運動会ごっこも楽しみました。

10月17・20日

年中組と年長組は芋ほり遠足に行きました。当日の朝まで雨が降っていましたが心配そうな子どもたちでしたが、着く頃にはいい天気！立派な芋がたくさん収穫できました。

翌日はお弁当には、自分で収穫した芋が入っている子もいました。



10月21日

お米パーティーで年長さんがおにぎり🍙と幼稚園で収穫した野菜を使って味噌汁を作ってくれました。普段は野菜が苦手で食べられない子も、「今日は全部食べられた！」と嬉しそうにしている子やたくさんおかわりをする子がいました。



10月30・31日

ハロウィンパーティーを園内で行いました。自分たちで作ったかぼちゃのバックに手作りキャンディを詰め、いろんなクラスでお菓子を配る子どもたち。お菓子をもらう時には、「トリックオアトリート！」と言っている子もいました。

各クラスハロウィン製作も楽しんでいました🎃

また、年長児は保育園のうさぎぐみさんとハロウィンパーティーを楽しみました。